



REPRESENTACIÓN EN ESPAÑA

COMUNICADO DE PRENSA

La puesta en marcha de la primera acción de la UE para hacer frente a la escasez de profesionales de enfermería muestra un impacto positivo de la Unión Europea de la Salud

La Comisión ha puesto en marcha hoy la primera acción de la UE para ayudar a los Estados miembros a retener y atraer personal de enfermería, con un presupuesto de 1,3 millones de euros en el marco del [programa UEproSalud](#), durante una reunión en Varsovia de los jefes de los servicios médicos, de enfermería y dentales, en el marco de la Presidencia polaca del Consejo de la UE. La acción la establece la Comisión Europea en asociación con la Oficina Regional de la OMS para Europa, tras el acuerdo de contribución firmado entre ambas en septiembre de 2024.

La acción constará de actividades en todos los Estados miembros de la UE a lo largo de un período de 36 meses, y se prestará especial atención a los países con importantes retos en materia de personal sanitario. A través de una estrecha cooperación con los Estados miembros, las organizaciones de enfermería y los interlocutores sociales, esta iniciativa se adaptará a las necesidades específicas a nivel nacional y subnacional. Las principales actividades de la iniciativa incluyen programas de tutoría para atraer a una nueva generación de profesionales de la enfermería, evaluaciones de impacto del personal de enfermería para comprender los problemas subyacentes a la escasez estructural, estrategias para mejorar la salud y el bienestar de los profesionales y acciones que ayuden a aprovechar los beneficios de la transformación digital y la IA.

Olivér **Várhelyi**, comisario de Salud y Bienestar de los Animales, ha declarado: «Los profesionales de la enfermería son una parte crucial de los sistemas sanitarios, ya que a menudo son el vínculo más estrecho con los pacientes. En la actualidad, nos enfrentamos a una escasez de 1,2 millones de médicos, profesionales de la enfermería y matronas en toda la UE, y en más de la mitad de los países de la UE disminuye el interés por las carreras de enfermería. La acción puesta en marcha hoy muestra nuestro compromiso de abordar la escasez de enfermeros y enfermeras en los Estados miembros. Espero que contribuya a atraer a jóvenes talentos a la profesión y a retener a nuestros valiosos profesionales. Estoy muy satisfecho de esta colaboración con la Oficina Regional de la OMS para Europa en esta acción».

Contacto: [Equipo de prensa](#) de la Comisión Europea en España

También puedes encontrarnos en:

 <http://ec.europa.eu/spain>

 [@prensaCE y @comisioneuropea](#)

 [@comisioneuropea](#)

 [@comisioneuropea](#)

 [/EspacioEuropa](#)

 [RSS](#)